



Colanta
Sabe más
Sabe a campo



Alerta Bibliográfico

Departamento de Educación y Promoción Cooperativa
Biblioteca

Al día con la información

Fecha

07

05

2020

No. 8

#PorTuSeguridadQuedateEnCasa



El Covid-19 es una pandemia que nos obliga a actuar con responsabilidad y compromiso

¿Cómo es ser un animal en el establo?

La mejor forma es tomarse dos horas para caminar lentamente por su establo, viendo a todos los grupos de animales y dándole consideración especial a la forma en la que viven.

Charles E. Gardner. Hoard'S Dairyman. Abril 2020

Dé un vistazo a las becerras y empiece con sus becerras en lactancia.

¿Están limpias, secas y confortables?
¿Tienen instalaciones y ventilación adecuadas?
¿Tienen pelo liso y ojos brillantes? ¿Cómo es su estiércol? ¿Muestran curiosidad normal cuando se acerca usted a su corral? ¿Escucha toses o ve narices con moco? ¿Hay alimento fresco y agua a libre acceso? ¿Parece su condición corporal correcta?

Las mismas preguntas pueden hacerse con las becerras destetadas y las vaquillas. Puede preguntarse si están recibiendo las vacunas apropiadas. Cuando llega a las vaquillas de un año de edad, puede considerar los protocolos para el primer servicio. ¿Están siendo inseminadas consistentemente entre 13 y 14 meses de edad? ¿Tiene con fianza en que la mayoría de ellas entrarán al hato de ordeño entre 22 y 24 meses, con buen tamaño y fortaleza?

Cambie ahora al corral de vaquillas próximas a su primer parto y las vacas próximas al parto. ¿Está usted consciente que lo importante es proveer un ambiente de bajo estrés para estos animales?

Más que cualquier otro grupo, necesitan un lugar limpio, seco y confortable para echarse.

Necesitan espacio adecuado en el comedero, buena ventilación, protección para el calor y los vientos extremos, y las corrientes de aire.

Necesitan un programa de vacunación revisado con su veterinario y que sea administrado correctamente. Haga que tengan alimento fresco y agua constantemente disponible, y provea un área muy limpia y confortable para los partos.

¿Está el calostro manejado efectivamente?
La forma en que maneje a este grupo de animales, tendrá un impacto profundo en sus utilidades.

Revise sus vacas en lactancia

Continúe su caminata al hato de ordeño. Encontrará la mayoría de las vacas ya sea echadas o comiendo. Por lo menos la mitad deben estar rumiando.

¿Cómo es su estiércol? ¿Ve usted un bulto de 25 centímetros con un pozo en medio? ¿O ve mucho estiércol suelto o estiércol excesivamente duro?
¿Cómo está el comedero? ¿Huele el alimento rico? ¿Encuentra que está caliente? ¿Está excesivamente fino o tosco? ¿Ve evidencias de espulgado?

¿Cómo es la calidad del aire? ¿La ventilación necesita mejorar o así está bien? ¿Cómo están los pisos, puede mover a las vacas con poco riesgo de que resbalen?

¿Cómo están los tiempos de ordeño? ¿Se están moviendo las vacas tranquilamente en la sala de ordeño? ¿Cómo se siente estar paradas en el apretadero y después ser movidas a la sala de ordeño?

¿Qué tan caliente es el clima en verano?

¿Hay una rutina consistente de ordeño?

¿Observa bajada de la leche fuerte y ordeño a fondo?

Más allá de los animales

Una vez que termine con los animales vaya a los silos, al lugar de almacenamiento de otros ingredientes alimenticios y al área de mezclado. ¿Qué tanto desperdicio ve? ¿Están sus silos de bunker o de pila cubiertos correctamente? ¿Tiene equipo adecuado para mezclar y las raciones totalmente mezcladas? ¿Tiene gente confiable y competente para hacer estas tareas?

Ahora que ya ha evaluado su operación desde el punto de vista animal, ¿cómo se siente ser un empleado o miembro de la familia? ¿Hay peligros de seguridad corregidos? ¿Hay luz adecuada?

¿Tiene las herramientas correctas? ¿Ha creado una atmósfera en donde la gente se sienta orgullosa de lo que hacen?

Es fácil verse atrapado en las tareas múltiples de operar un establo. Muchas veces se desarrollan situaciones que escapan la atención del administrador.

Darse un tiempo para caminar lentamente por su operación lechera, mientras piensa en sus animales y sus empleados pueden ayudarle a ver cosas que antes no se había dado cuenta y tal vez prevenir algunos problemas. Tómese el tiempo para hacer esto, esta semana.



Biblioteca Colanta Ext. 4283

